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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 議案第 75 号 市立学校設置条例中改正について 

(1) 市立小学校の統廃合に伴う学校名の検討については、教育委
員会会議においてどのような議論を経て、新学校名が決定され
たのか、教育長に伺う。 

(2) 学校名の候補については子どもも応募した。学校名を子ども
も参加して決めるということは、統合後の学校生活を主体的に
過ごすためにも大切なことだと考える。一方、協議の場におい
ては、「学校名が変わると予算がかかる」といった、コストを重
視する御意見もあった。そのような御意見が決定に反映された
可能性はあるか、教育長に伺う。 

(3) 通学の安全などの優先事項を決めたり、両校の児童の交流を
深めたりしてから学校名を検討すべきだったと思うが、教育長
の考えを伺う。 
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